

Mein Lieblingshobby Tanzen

Hallo, ich heiße Sophia und bin 9 Jahre alt. In der Woche habe ich wirklich viele Hobbys. Aber mein Lieblingshobby ist Tanzen. Ich tanze jede Woche donnerstags. Das macht mir viel Spaß, weil ich nicht irgendetwas tanze, sondern im Karnevalsverein bin. Jedes Jahr führen wir dann unseren Tanz in der Karnevalszeit auf. Unsere Tänze begeistern das Publikum oft. Auch der Moderator zeigt uns jedes Mal seine Begeisterung mit einer „Rakete“. Der Moderator zählt dabei bis drei und dann rufen alle „Säbalä“, weil unser Tanzverein aus Bendorf-Sayn kommt.

